



Colegios destacaron por donaciones a la Teletón

Una serie de actividades apoyaron esta nueva versión de la cruzada solidaria de Chile.

Redacción
La Estrella

Con un desayuno en el Parque Vicuña Mackenna comenzó la jornada solidaria de la Teletón, donde el periodista Iván Núñez fue el encargado de hacer el contacto directo con Arica junto a Carabineros en el evento "Unidos", donde presentaron al campeón nacional de cueca y al embajador de la región.

Durante el día, los Motoqueros de Arica se unieron para brindar paseos a mil pesos, ayuda que se reunió en favor de la Teletón. "Este año nos unimos todos los motoqueros, pero es una actividad que hacemos hace 15 años. Hemos tenido mucho movimiento así que esperamos superar la meta", dijo Víctor Rodríguez de Club Motoqueros Ovejas Negras.

Mientras tanto en las cajas de Banco de Chile que se instalaron en el Ins-



FOTOS CEDIDAS

LICEO AGRICOLA DE AZAPA FUE UNO DE LOS QUE LLEGÓ A DONAR.

tituto Teletón, recibió a las familias y colegios que vinieron a hacer su donación. En este sentido la directora de la Teletón Arica, Patricia Huber destacó el aporte de los establecimientos educacionales.

"Hemos tenido mucho movimiento de personas que han venido a donar, al igual que los colegios, quienes han traído donaciones de tres millones, un millón y medio o dos millones, sumas que son altas, pero ellos se caracterizan por traer donaciones grandes".

Huber explicó que aún no se tiene un balance de las cajas auxiliares, pero espera que se logre la meta. "En total llevamos 15 millones en la caja del Ins-



MOTOQUEROS OFRECIERON PASEOS.

tituto Teletón. Vamos similar al año pasado".

En el frontis de Teletón Arica el movimiento empezó a las 8 de la mañana con una feria de emprendedoras que son mamás de los niños de la Teletón, se realizó un cuadrangular de basquetbol y otras acti-

vidades.

"También hicimos visitas guiadas a la comunidad que vino a donar, para que conozcan las instalaciones, la nueva tecnología y de cómo funciona la rehabilitación", agregó la directora de Teletón Arica. ☺